



Communiqué de Presse

23 février 2005

RENCONTRE AVEC LE MINISTRE DE L'ECONOMIE,
DES FINANCES ET DE L'INDUSTRIE

Conduite par Raymond BARRE, Président du **Comité pour la Transalpine**, et Gérard GEOFFRAY, Vice-Président, une délégation d'Elus Rhônalpins a rencontré ce mercredi 23 février Hervé GAYMARD, Ministre de l'Economie, des Finances et de l'Industrie.

Lors de l'entretien, la délégation a remis au Ministre **les déclarations unanimes en faveur du Lyon-Turin** adoptées récemment par les Exécutifs des Collectivités rhônalpines, le CESR et les acteurs économiques du **Conseil Supérieur du Comité pour la Transalpine**.

Cette démarche visait à exposer au Ministre la nécessité pour l'Etat d'engager au plus tôt la réalisation de ce grand projet sud-européen. La délégation a rappelé que les travaux du tunnel de base doivent impérativement débiter avant 2010 pour bénéficier des fonds européens attribués aux infrastructures prioritaires de transport.

Il a été demandé au gouvernement :

- De préciser le mode de financement de l'ouvrage au-delà de la phase déjà assurée d'études et de travaux de reconnaissance,
- D'aboutir avant la fin de la législature à la signature avec l'Italie de l'avenant précisant, entre autres, le calendrier de construction de la section internationale.

Herve GAYMARD a confirmé sa conviction partagée sur la nécessité de cette réalisation qui reste indispensable pour notre pays et pour l'Europe. Le Ministre a ensuite rappelé que le gouvernement suit attentivement la préparation du budget d'investissement communautaire 2007-2013, et qu'il veillera à ce que la liaison ferroviaire Lyon-Turin reste éligible aux subventions européennes durant cette période.

Pour tous renseignements complémentaires :

Comité pour la Transalpine : www.transalpine.com
info@transalpine.com
Tél. 04 72 59 51 57